



¿La Alcaldía de Cali: una elección machista?

Por Mauricio Ríos Giraldo

En marzo, cuando comenzaba a calentarse la campaña por la Alcaldía de Cali, se creía que por primera vez la capital del Valle del Cauca podría elegir a una mujer.

Como nunca antes había ocurrido, hace seis meses varias mujeres estaban en el sonajero para elegir al reemplazo de Jorge Iván Ospina.

La exdiputada Juanita Cataño, la excongresista Catañina Ortiz, la concejal Ana Erazo, la líder comunal Darschan Ocampo, la periodista Mábel Lara, la exconcejal Diana Rojas y la exsecretaria de Salud, Miyerlandi Torres estaban en la lista de aspirantes al primer cargo público de la ciudad...

Sin embargo, por diferentes razones unas declinaron sus aspiraciones y otras cambiaron de escenario: Juanita Cataño adhirió a Alejandro Eder, Catalina Ortiz se marginó prudentemente después del montaje que tanto daño le hizo, Ana Erazo y Darschan Ocampo se inscribieron como candidatas al Concejo de Cali y Mábel Lara no aceptó ser la candidata del Pacto Histórico.



Finalmente, sólo Diana Rojas y Miyerlandi Torres se inscribieron como candidatas a la Alcaldía de Cali y, para sorpresa de muchos, lograron desprenderse del lote y entraron en la puja por un cupo a la final, al punto que en algunas encuestas -tan variadas en resultados y metodología- han aparecido disputando el segundo lugar.

Con este panorama, todo apuntaba a que por primera vez dos mujeres estarían en la recta final de la carrera por la Alcaldía de Cali con alguna opción de ganar, pero los hechos de los últimos días llevan a pensar que, como ha ocurrido casi siempre desde que existe la elección popular de mandatarios locales, la definición en la capital del Valle del Cauca será cosa de hombres...

Desde 1987 se han realizado 11 elecciones populares de alcaldes y sólo en las de 1997 -cuando ganó Ricardo Cobo- una mujer, la recordada periodista Margarita Londoño, llegó hasta el día de las votaciones con posibilidades de

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Bukele casi noquea a Petro](#)



[Balance y posibilidad de repetir en día sin carro y sin moto en el 2023 en Cali](#)



[Video: Indignación por agresión contra trabajadores en Ibagué](#)



[¿Cómo saber si me están haciendo brujería?](#)



pelear por el cargo.

Esta semana los ojos de la política local estarán puestos sobre Diana Rojas, quien aún tiene buen registro en las encuestas, pero deberá tomar la decisión de continuar sin el apoyo del exalcalde Maurice Armitage o adherir a Alejandro Eder.

¿Y si Diana declina, Miyerlandi irá hasta el final o también es posible que adhiera? De la decisión que tomen ambas dependerá que otra vez la definición de la Alcaldía de Cali sea cosa de hombres.

GRAFFITI

Viernes 22 de Septiembre, 2023

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

No hay más artículos para cargar

OTRAS NOTICIAS

GRAFFITI

¿La Alcaldía de Cali: una...

En marzo, cuando comenzaba a calentar motore...

GRAFFITI

Santiago: Tulio es el de Petro

Hubo rifirrafe entre dos candidatos a la...

GRAFFITI

Diana a Armitage: la...

Una publicación del exalcalde Maurice Armitag...

GRAFFITI

Registrador confirmó a...

Como en la nueva versión de la tarjeta electoral...

GRAFFITI

Danis sí va con el logo del...

Danis Rentería sí aparecerá en el tarjetón para la...

GRAFFITI

Rodallega habla duro e...

Conocido por sus debates y sus fuertes...

Una publicación diaria del Nuevo Diario Occidente S.A. Fundado el 19 de noviembre de 1961

ENCUÉNTRENOS

Calle 7 No. 8 – 44 Centro
Teléfono Fijo: 6023989514
Edictos y avisos de ley: 3117115778
Cali (Colombia)

Santa Fé de Bogotá:
epineda@diariooccidente.com.co
312-5855537 – 8297713

Síguenos en:



EQUIPO

Editora General:
Rosa María Agudelo Ayerbe

Jefe de Redacción:
Mauricio Ríos Giraldo

Coordinadora de Redacción:
Claudia Alexandra Delgado Salgado

Directora Comercial y de Mercadeo:
María Isabel Saavedra

Coordinador de Circulación:
Jhony Guerrero

